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El Ayuntamiento cede terrenos para la construcción
de un hospitalgeriátrico y una escuela

CiU aprueba el nuevo PGOU con

la disconformidad de la oposición

Morí havent rebut els Sants Sacraments, el dia 30 de maig de 2002, a l'edat de 76 anys
- A.C.S. -

La seva família davant la impossibilitat de fer-ho personalment, volen agraïr les diverses mostres de condol i afecte
rebudes dels amics i coneguts i preguen un pietós record.

MARIAF.NOGUERA

E equipo de gobierno
aprobó la revisión del
Plan General de Ordena
ción Urbana (PGOU) en

la sesión plenaria del pa
sado jueves. Convergència i

Unió, con mayoría absoluta en

el Consistorio de Les Franque
ses, fue el único partido que
votó a favor del nuevo PGOU,
mientras que Esquerra Repu
blicana y el Partido Socialista
de Catalunya se manifestaran
en contra.

El Ayuntamiento aprobó
también la donación de una

finca patrimonial a la Genera

litat de Catalunya para la
construcción de un hospital
geriátrico. Ubicado al lado del
Casal d'Avis de Corró d'Avall,
el equipamiento contará con

58 plazas. En el pleno también
se decidió ceder los terrenos

de mas Colomer, entre Corró
d'Avall y Bellavista. para una

nueva escuela.

Según explicó Martí Rosàs,
regidor de Urbanismo, con el
PGOU revisado el 86% del te

rritorio es agrícola y protegido.
No lo ven igual entidades co

mo Els Verds o partidos como

ERC, que destacan que si bien
es cierto que el plan de orde
nación urbana no se puede
modificar en 8 años, éste tiene
cláusulas para hacer cambios y
ocupar el territorio ahora pro
tegido lentamente.

Andreu Montanyés, única

representante de ERC en el

t

Granollers, 7 de iuny de 2002

Xavier Solanas

Las pancarias volvieron al pleno.

Ayuntamiento, presentó 13
enmiendas al nuevo plan de
ordenación. Por el partido so

cialista Rosa Clavell, que de
fendió el PGOU de 1983, sugi
rió al equipo de gobierno
aprobar en otro momento el
PGOU, con la finalidad de es

tudiar, revisar y comentar las
enmiendas presentadas por
Esquerra. Pero las propuestas
de los dos partidos de la oposi
ción no fueron tenidas en

cuenta por CIU, que prosiguió
con la aprobación del plande
ordenación. PSC y ERC acusa

ron una vez más al gobierno
del municipio de falta de diá

lago.
Por otra parte el alcalde,

Francesc Torné, destacó que

se había fomentado la partici
pación pública en el debate del
PGOU, pero que la participa
ción política había estado débil

ya que no se había presentado
ninguna propuesta en las co

misiones. Rosàs explicó a su

vez que se habían escuchado a

varias entidades del munici

pio.
En cuanto a la observación

de la auditoría medioambien
tal para la realización del plan
de ordenación urbana, CIU
manifestó que se había tenido
en cuenta la auditoría para
realizar el PGOU. En cambio,
los grupos de la oposición y
entidades como el Fòrum de
Debat i Particípació, Els Verds

y la plataforma Ronda ord

TRUCOS
Mientras que el gobierno
asegura que e186% del

territorio es agrícola
protegido, grupos oposito
res destacan que el PGOU

tiene cláusulas para
ocupar esta superficie

Félix Mombiela i Clavero

No opinan que el gobierno ha
hecho todo lo contrario.

PANCARTAS
DE DISCONFORMIDAD

La sala de actos del Ayunta
miento lució pancartas de la

plataforma Ronda Nord No y
de los vecinos de la calle Jau

me l del barrio de la Sagrera
de Corró d'Avall. Los vecinos

de Jaume I mostraron su des
contento con las obras realiza
das en una acera de la calle y
manifestaron que con la cons

.trucción de la nueva acera ha
bía un desnivel de 12 centíme
tros respecto a los aparca
mientos, que quedan bajo el
nivel de la calle.

La plataforma Ronda Nord
No agitó pañuelos cuando se

denegó una moción con carác
ter de urgencia que pedía que
no se construyera la ronda.

Llegado el turno de preguntas,
"el alcalde intentó levantar la se

sión, pero las palabras de los asis
tentes no le dejaron ", comenta

Ferran Gontán, miembro de
la plataforma Ronda Nord No,
"así que tuvo que escuchar nues

tras preguntas y, por fin, hubo

diálogo ". Torné explicó que la
vía rápida era necesaria para
acceder de Corró d' Avall a Be
llavista sin tener que pasar por
Granollers. El alcalde añadió
que hay un pacto entre los
cuatro ayuntamientos y el
conseller Felip Puig para es

tudiar el posible soterramiento

pero que, de momento, el pro
yecto seguirá en marcha.

REVISTA DEL VALLÈS

Revista del Vallès, 7/6/2002, p. 88 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers


